

PREMIO RAFAEL SALILLAS 2014



La SEIC ha otorgado el Premio Rafael Salillas 2014 al Dr. D. Vicente Garrido Genovés. Este galardón pretende contribuir al reconocimiento de la labor realizada durante su carrera profesional por científicos e investigadores en el ámbito de la Criminología.

Los méritos que avalan esta decisión son numerosos. Vicente Garrido ha sido uno de los primeros científicos españoles que han apostado por consagrarse a la investigación científica en Criminología. Desde sus primeros trabajos contribuyó a que el tratamiento penitenciario fuera una realidad en las prisiones españolas, siendo un férreo defensor de la rehabilitación.

Ha sido director de numerosas investigaciones sobre ámbitos muy diversos de la Criminología, de la Psicología de la delincuencia y de la Educación correccional, en el análisis sobre diferentes ámbitos como el tratamiento penal de la conducta y la prevención de delitos juveniles y la eficacia de los programas correccionales. Es autor de un gran número de libros especializados y de referencia para expertos, así como de multitud de artículos en revistas nacionales e internacionales.

Esta producción científica novedosa y necesaria en España ha podido ser llevada a la práctica, produciendo una innegable transferencia de conocimientos. Así, ha sido asesor de la Dirección General de Instituciones Penitenciarias y del Servicio de Rehabilitación del departamento de Justicia de Cataluña en diversas ocasiones para la puesta en práctica de programas para delincuentes sexuales y violentos. Ha sido Consultor de Naciones Unidas para la Prevención de la Delincuencia Juvenil en Latinoamérica y ha colaborado Unidad Central Operativa de la Guardia Civil (U.C.O.).

Así mismo, Vicente Garrido ha sido uno de los científicos que más ha contribuido a la divulgación científica en Criminología y son muchos los investigadores que han decidido dedicarse a la investigación científica en Criminología al leer sus obras, siempre asequibles y atractivas para todos.